

Venezuela reitera disposición de colaborar con la paz de Colombia



República Bolivariana de Venezuela **Comunicado**

Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 25 ene (RHC) Venezuela reiteró a Colombia la entera disposición de colaborar a construir y consolidar su paz, sobre la base de las experiencias exitosas desarrolladas en el territorio bolivariano, informó hoy un comunicado.

Así trascendió del encuentro de la víspera en la ciudad de San Cristóbal, estado de Táchira (suroccidente), entre el ministro venezolano para la defensa, general en jefe Vladimir Padrino, y su homólogo colombiano, Iván Velázquez.

La propuesta de Caracas incluye aumentar “los niveles de comunicación y estructurar un plan a tres meses” para ayudar a Bogotá a “construir y consolidar su paz, con base en las experiencias exitosas que hemos desarrollado en nuestro territorio”.

También trataron la situación general fronteriza y, de manera muy especial, “la compleja problemática que desde hace varios días se viene presentando en el sector Catatumbo, Departamento Norte de Santander del vecino país, fronterizo con Venezuela”.

El texto recordó que históricamente el Estado venezolano, arraigado a su vocación pacifista, “solo intervino en el conflicto armado de Colombia en condición de mediador, a solicitud de su propio Gobierno con el propósito de contribuir en la búsqueda de soluciones que pongan fin a la violencia”.

Además de propiciar el diálogo entre las partes y respetar en todo momento el principio de autodeterminación de los pueblos y las normas del derecho internacional.

Resulta imprescindible dejar sentado con meridiana claridad que “Venezuela no sirve, ni servirá jamás, de plataforma para grupos armados al margen de la ley, sea cual sea su naturaleza, ideología o nacionalidad”, indicó el texto firmado por Padrino.

Significó asimismo los esfuerzos del Gobierno bolivariano en la lucha contra las distintas formas de organización criminal dedicadas al narcotráfico, el paramilitarismo, la minería ilegal, el contrabando y otros delitos transnacionales.

El general en jefe de Venezuela patentizó que mantienen “un permanente despliegue de unidades militares en todo el espacio geográfico nacional, incluyendo el eje fronterizo colombo-venezolano, donde no permitiremos el accionar de ningún tipo de grupo armado”.

Rechazó en tal sentido de manera categórica “la campaña de desinformación orquestada por personajes con oscuros intereses, que pretenden involucrarnos con alguna de las facciones”.

En virtud de los principios de solidaridad y fraternidad que caracterizan la Diplomacia Bolivariana de Paz, Venezuela continúa prestando asistencia humanitaria a los colombianos, afectados por los enfrentamientos en la región del Catatumbo, que se vieron forzados a desplazarse a territorio venezolano, señaló.

Finalizó el texto que por indicaciones del presidente Nicolás Maduro, se mantendrán en constante comunicación con las autoridades colombianas, “prestos a cualquier requerimiento que tribute a la solución del problema, ratificando el irreductible compromiso con la paz de nuestra hermana Colombia”.
(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/375041-venezuela-reitera-disposicion-de-colaborar-con-la-paz-de-colombia>



Radio Habana Cuba